

Thérapie accélérée du partenaire : gonorrhée

Un guide pour les partenaires

Pourquoi est-ce que je reçois ce médicament ?

- Votre partenaire reçoit un traitement contre la gonorrhée. La **gonorrhée** est une infection sexuellement transmissible (IST) que vous pouvez attraper lorsque vous avez des relations sexuelles orales, anales ou vaginales.
- Un professionnel de la santé a donné à votre partenaire des médicaments à vous donner, pour vous soigner de la gonorrhée. Vous pouvez avoir la gonorrhée même sans aucun signe ou symptôme. Si vous n'avez pas de gonorrhée, ce médicament ne fera rien. Ce médicament vous évite de développer des problèmes de santé graves ou de transmettre l'infection à d'autres personnes. C'est ce qu'on appelle la **thérapie accélérée du partenaire (EPT)**.
- **Cette** thérapie est un moyen facile, rapide et privé pour vous soigner. Le médicament est sûr et fonctionne bien lorsqu'il est utilisé correctement.

Pourquoi dois-je prendre ce médicament ?

- Si elle n'est pas soignée, la gonorrhée peut causer des problèmes de santé graves.

Exemples de problèmes de santé graves :

Chez les femmes :

- **Maladie inflammatoire pelvienne** : peut faire mal et toucher les organes reproducteurs.
- **Grossesse extra-utérine** : une grossesse dans les trompes de Fallope.
- **Infertilité** : ne pas pouvoir avoir d'enfants.

Chez les hommes :

- une maladie qui fait mal dans les tubes attachés aux testicules et qui peut causer, rarement, l'infertilité ou des problèmes pour avoir des enfants.

Quel est ce médicament ?

- Le médicament qui soigne la gonorrhée s'appelle **Suprax** (céfixime). C'est un **antibiotique** (médicament qui aide à combattre les infections) sous forme de comprimé.
- Ce médicament éliminera la gonorrhée, mais **ne soignera pas les autres** infections sexuellement transmissibles.
- Vous ne devez pas prendre ce médicament si vous êtes allergique au **Suprax** ou si vous avez de graves problèmes de santé. Parlez immédiatement à un professionnel de la santé pour voir quel traitement vous convient le mieux.
- Si vous avez des signes d'une infection plus grave, allez voir tout de suite un docteur. Les signes comprennent des douleurs à l'estomac, au bassin ou aux testicules, de la fièvre, des nausées ou des vomissements.

Comment dois-je prendre ce médicament ?

- Prenez tous vos comprimés comme cela est indiqué. Il est important de terminer tous vos comprimés.

Si vous pensez avoir une autre IST, rendez-vous dans une clinique CHN pour vous faire tester.

Après avoir pris ce médicament, que dois-je faire ?

- **Il ne faut pas avoir de relations sexuelles (vaginales, orales ou anales) pendant 7 jours après que vous et tous vos partenaires avez terminé le traitement.** Il faut une semaine entière pour que le médicament fonctionne.
- **Prenez tous vos comprimés.** Attendez 7 jours après avoir pris votre dernier comprimé pour avoir des relations sexuelles.
- Ne partagez pas de médicaments contre la gonorrhée avec d'autres personnes.
- Vous devriez faire un nouveau test environ 3 mois après votre traitement, même si votre partenaire a été soigné(e).

Est-ce qu'il y a des effets secondaires ou des réactions possibles à cause du médicament ?

- Normalement non, mais il peut y avoir des réactions.

Exemples de réactions ou d'effets secondaires courants :	Les réactions graves sont rares, mais peuvent arriver :
<ul style="list-style-type: none">• Diarrhée• Nausée• Douleurs au ventre• Maux de tête ou migraines• Vomissements	<p>Certaines personnes peuvent avoir des réactions allergiques au médicament. Ces réactions peuvent provoquer :</p> <ul style="list-style-type: none">• Des problèmes pour respirer• Une oppression dans la poitrine• Une fermeture de la gorge• Un gonflement des lèvres ou de la langue• De l'urticaire (boutons qui grattent sur la peau)

Si vous avez l'une de ces réactions graves après avoir pris ce médicament, appelez le 911 ou rendez-vous tout de suite aux urgences.